



Le père Noël DGFIP est une ordure, le NRP est son cadeau!

A quelques jours des fêtes de fin d'année, notre Direction locale a publié un très joli mais mensonger article sur Ulysse 62 pour défendre son déploiement du NRP, le fameux Non Réseau de Proximité.

Ainsi, on peut consulter le programme des opérations de déploiement du NRP pour le mois de janvier, mais également une interview de la référente NRP du département, qui nous explique en fin d'interview que, nous citons :

«...ce ne sont pas moins d'une quarantaine d'accueils de proximité, le plus souvent matérialisés par des permanences au sein des mairies, qui pourrait être créée. »

Joli discours au prime abord si on élude les fautes d'orthographe, honnête et transparent en apparence, mais nous vous invitons à noter l'emploi du conditionnel sur la création des accueils de proximité en mairie, conditionnel qui selon nous prépare le terrain à une énième révision drastique de la voilure du service public dans le département.



Une serpillière pour descendre les poubelles ?

Non Pierre, c'est la tenue des VRP du NRP !!!

On taxera à nouveau la CGT de pratiquer le défaitisme quand elle déclare que ces accueils de proximité ne sont que poudre de perlimpinpin utilisée par le Père Noël DDFIP62, et non pas un vrai cadeau de service public à notre population.

Sauf que sur son support de communication à destination des usagers de la trésorerie de Liévin, qui fermera ses portes au 31/12/2020, notre direction locale ne mentionne même pas la création d'un point de contact à Liévin, comme prévu initialement sur les cartes du NRP.





**Il vante par contre la possibilité de paiement chez Félix,
le buraliste du coin expert en finances publiques...**

**Le premier qui bouge
contre le NRP j'le butte!**



LE NRP c'est comme les doubitchous, c'est roulé sous les aisselles !





A compter du 1^{er} janvier 2021, vos interlocuteurs changent :

S'agissant du paiement de vos impôts :

Votre interlocuteur sera désormais
le Service des Impôts des Particuliers
de Lens (SIP)

Adresse : 7, rue Louis Armand - CS 80017
62307 LENS CEDEX

Horaires d'ouverture au public :
8h30-12h15 / 13h30-16h15 les lundi et mardi
8h30-12h15 les mercredi, jeudi, et vendredi
Et sur rendez-vous

Téléphone : 03.21.08.10.10
Courriel : sip.lens@dgfip.finances.gouv.fr

S'agissant des services publics locaux (paiement des factures de cantine, garderie, eau...) :

Votre interlocuteur sera désormais
Le Service de Gestion Comptable
de Lens (SGC)

Adresse : 7, rue Louis Armand - CS 80017
62307 LENS CEDEX

Horaires d'ouverture au public :
8h30-12h15 / 13h30-16h15 les lundi et mardi
8h30-12h15 les mercredi, jeudi, et vendredi
Et sur rendez-vous

Téléphone : 03.21.28.04.27
Courriel : sgc.lens@dgfip.finances.gouv.fr

Vous avez également la possibilité de
réaliser l'ensemble de vos démarches
fiscales en vous connectant
sur le site impots.gouv.fr

Nouveau service « paiement de proximité »



Pour payer en espèces* :
vos impôts, amendes, avis de
cantine, de crèche, d'hôpital ...
rendez-vous chez votre buraliste
agréé affichant ce logo

* En espèces dans la limite de 300€ ou par carte bancaire

Vérifiez que votre avis comporte un QR code
et la mention payable auprès d'un buraliste dans les modalités de paiement

La Trésorerie de LIEVIN sera définitivement fermée à compter du 31 décembre 2020.



Avec le NRP je te
prends, je te retourne
contre le mur Thérèse !

Joyeuses Fêtes à tous





Oui, ça évidemment, avec le NRP
on vous demande de répondre
par oui ou par non sur internet...
alors ça dépend ça dépasse...



Pour la CGT, l'abandon des usagers à leur funeste sort devient une réalité de plus en plus oppressante, et la mission donnée à la référente NRP n'est que propagande dictée par la Direction, suite logique des GT Accueil dont il n'est rien advenu, notre Direction ne recherchant pas le bien des agents et des usagers, mais la caresse de Bercy dans l'application martiale de son NRP.

JOYEUX
NOEL
QUAND
MEME !!!



En ces périodes de destruction du service public organisée par la bande à Macron, La CGT DDFIP 62 vous souhaite de joyeuses fêtes de fin d'année, en dépit la situation sanitaire et politique particulière du pays.

2021 sera l'occasion de se revoir, nous avons prévu de vous rendre visite en janvier et de publier un nouveau LUTTIN...

A bientôt donc...

